

melepaskan orang mukmin dari kesusahan-kesusahan di dunia maka Allah akan melepaskan baginya kesusahan di hari kiamat, dan barang siapa yang memberi kemudahan kepada orang yang mengalami kesulitan, niscaya Allah akan memberi kemudahan baginya di dunia dan di akherat. Allah akan selalu menolong hamba-Nya selagi ia mau memberi pertolongan kepada saudaranya.

3. Ijma' Utama

Rasulullah pernah melaksanakan perdagangan dengan modal dari Khotijah, oleh Rasulullah modal tersebut dijalankan atau diperdagangkan sampai ke Syam dengan prinsip Mudharabah, hal ini sebelum beliau diangkat oleh Allah SWT sebagai Rasul. Pelaksanaan permodalan semacam ini telah ada sejak jaman jahiliah dan Islam mengakuinya. Al-Hafidh Ibnu Hajar mengatakan bahwa praktek semacam ini (mudharabah) telah terjadi pada masa Rasulullah, beliau mengetahuinya dan menetapkannya kalaulah dilarang tentu Rasulullah tidak membiarkannya.

Dan diriwayatkan bahwa Abdullah dan Ubaidillah putera Umar bin Khottab r.a., berjalan-jalan dengan pasukan Irak ketika mereka kembali, mereka singgah pada bawahan Umar yaitu Abu Musa Al-Asy'ari Gubernur Basyra ia menerima mereka dengan senang hati dan berkata : Sekiranya aku dapat memberikan pekerjaan kepada kalian yang bermanfaat, aku akan melakukannya, kemudian ia berkata : Sebetulnya begini, ini sebagian dari harta

Allah yang akan kukirimkan Amirul Mu'minin dan kupinjamkan kepada kalian untuk dipakai membeli barang-barang yang ada di Irak. Kemudian kalian jual di Madinah, lalu kalian kembalikan modal pokoknya kepada Amirul Mu'minin dengan demikian kalian mendapatkan keuntungan.

Keduanya lalu berkata kami senang melakukannya, selanjutnya Abi Musa memberikannya dan menulis surat kepada Umar agar beliau mengambil harta dari keduanya, setelah mereka tiba mereka menjual (barang) dan mendapat laba, Umar lalu berkata : Apakah semua pasukan telah dipinjamkan uang seperti kamu, mereka menjawab tidak, Umar kemudian berkata : Karena kau kedua anak Amirul Mu'minin karenanya mereka meminjamkan kepada keduanya, maka serahkanlah harta dan labanya.

Abdullah diam saja tetapi Ubaidillah menjawab Wahai Amirul Mu'minin, kalau harta itu binasa (habis) maka kami menanggungnya. Umar berkata serahkanlah, Abdullah diam saja dan Ubaidillah mendebatkannya lalu salah seorang yang hadir di Majelis Umar berkata : Wahai Amirul Mu'minin bagaimana sekiranya harta itu kamu angap *Qiradh*, Umar lantas meyetujui pendapat ini dan mengambil modal berikut setengah dari labanya. (Sayid Sabiq : 13, 1993 : 36-37).

D. Hikmah Permodalan

Allah SWT memberikan kelebihan dan kekurangan berbeda-beda diantara hambanya dan telah mewajibkan hambanya untuk berusaha sesuai dengan kemampuannya, kelebihan yang berbeda-beda itu apabila digabung akan menghasilkan sesuatu yang jika dilakukan seorang diri tidak dapat terlaksana, begitu juga penggabungan modal usaha dalam bentuk perkongsian, dibenarkan seperti halnya di satu pihak seseorang mempunyai keahlian dibidang tertentu tetapi tidak mempunyai modal usaha, dilain pihak terdapat orang yang mempunyai kelebihan harta. Dari fakta tersebut maka dapat dibentuklah suatu kerjasama membentuk suatu usaha yang produktif sehingga hal tersebut dimaksudkan akan mendatangkan manfaat kepada kedua belah pihak.

Oleh karena itu Islam mengajarkan kepada ummatnya untuk saling kenal mengenal, membina persatuan dan rasa persaudaraan. Manusia diwajibkan tolong menolong dalam hal kebaikan dan bukan tolong menolong dalam hal pelanggaran, salah satu bentuk tolong menolong tersebut adalah membantu orang yang dalam kesulitan seperti membantu orang yang membutuhkan modal usaha sehingga hal ini akan menghilangkan jurang pemisah antara si kaya dan si miskin, juga dapat menggalang rasa persatuan.